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例会場　鶴岡市馬場町　物産館3階ホール
例会口　毎週火曜日　12：30－13：30

事務所　鶴岡市屠場町　商工会議所内
電　話　0235鋤5775

N。．，9毎21978・11・14（火）（晴）No・，19

旅河正美君　弁護士　藤沢R．C
細井　　功君　貯蓄銀行　長井R．C
菅原鉄三郎君　雑貨小売
阿部光男君　塗　　装
阿宗健一郎君　管工業

◆ゲスト　紹介

鶴岡税務署長　　　　　岡
米山奨学生　　　　　　薬
山大農学部（植物病理）超

山大農学部（農業工学）ェ

佐藤五石工門君　請　　負　温海R．C

佐藤幸助君　ガス供給

蚕≡蛮藍箋≧

（台湾屏東留学生）

（イラン留学生）

鶴岡西R．C
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三井　　健君

1．海東与蔵君ご病気のため自宅療養中ですが、賜暇のお願いが出て居ります0
ご自愛、ご摂義をお祈りします。

2．来る19日開催予定のインターシティ一・ゼネラル・フォーラム（Ⅰ・C・G・F）

には万障繰り合せて多数の参加をお願いします。

3．1980～1981年ロータリー財団奨学生募集のポスター（回覧）が参りました。

該当する方がありましたら申し出て下さい。

山　口寛之助君

1．本日午後3時より山王プラザで開催の第3回クラブ協議会に多数ご参加下さ
るようお願いします。

2．ガバナー・ノミニー事務所開設のご案内

11月1日よりG．N事務所を下記の通り開設致しました○

〒966喜多方市幸町7331会律喜多方商工会館内
1979～1980年度　ガバナー・ノミニー事務所

TEL（02412）4－3227直通（平日AM8‥30～PM5：00）

3．会報到着
①東京R．C　②藤沢R．C　③酒田R．C　④酒田東R・C　⑤遊佐R・C
⑥朝日R．C

◆スピーチ　「税　　の　　話」　鶴岡税務署長高橋　博氏

配布資料　①（ミニくらしと税金）…税を知る週間
②（ごぞんじですか）…くらしと税金

③不動産をめぐる税金（個人関係）
④週刊…税のしるべ

私は只今ご紹介いただきました鶴岡税務署長の高橋博でございます○昨年7
月着任し、1年3ケ月になります。前は仙台の国税不服審判所に2年ばかり居

りました。よろしくお院いいたします。

お配りしてあります資料にありますように11月11日～17日の間「税を知る週

間」として国税庁、国税局、税務署が全国一斉に皆んなで税を知り、税を考え　－ノ
ましょうと云う、いろいろな行事をやっております。丁度このときに税の話を

させていただく機会を与えていただいたことを感謝申し上げます。とのご挨拶
があり、次いで配布資料「くらしと税金」を参考に概要次のような説明をされ

・た。

①　東北地方の国税納付額と国からの還元額
②　文教及び科学振興費と社会保障関係費

特に山形県の場合、国への納税の3倍のお金が国から還元され、小学生1人
につき年間315，000円のお金が国や県から支出される等、その他いろいろな面

で私共の身の廻りに還元されていることを理解され、より正しい納税に努めら

れたい。

又、税務署の現況について、昭和41年～42年当署の直税課長として勤務して



居られた当時は、同課の職員33名、署全体で70名であったが、現在同課は24名、

署全体では49名と10年間に同課では9名、全体では20名の減員となっている0
これは全国ではここ20年52，000名は変っていないが、高度成長による都市化で

都市部に職員を充足されたためです。
このようなことから税務署としては、申告納税制度になっていることから納

税者の方々からよく税を知り、正しく申告し、納税していただくことが何より

大切なことで、これが最も公平なことで兎角不公平税制と云われますが、納税

者の良心によって正しい納税をしていただくことが申告納税の意とするところ
で、相談態勢と指導態勢に力を入れているところでございます0

今年の相談件数は昨年に比べ60％増で、相談の内70％が電話相談で非常に利

用が多くなって居り、今後共大いに相談に利用されたい。他面、大口脱税を初
め脱税行為とか納税をサカナデするような団体には断固たる態度で臨んでいま

す。
次いで資料「不動産をめく小る税金」について要約された不動産の取得、譲渡、

貸借には必ず税がからむ。そしてその種類も多いし、特例もある○又滅多にな
いことなのでその場になると不安感が先立って、兎角適正を欠く場合が多い○

従ってよく知っていただくことが大事であるが先ず処置をされる前に相談をさ
れることが肝要で、よく処置をされてから相談をされる方があるが、結果が出
てからでは有利な適当な指導も出来かねるので、必ず事前相談をしていただき
たい。

なお、取得した場合、譲渡した場合、貸借の場合の要点について説明され、

最後に税金が身のまわりに広く深くかかわり合いのある事、叉国の財政がピン
チに立って37％も公債に依存していること等よく理解され、正しい申告、納税

をされるよう、又正しい申告のためによく税を知る、そのためには磯会ある毎

に、その都度その内容をよく知ることが大切で、なお不安のあるものは必ず事

前に相談されて、適正有利な正しい申告をされることをおすすめします。と述
べられ、税について大いに理解を深めることが出来た。

◆「最近のオーストラリアと日本」

オーストラリアを歩くと、思わぬところで思わぬ「日本」に、始終といって

いいほど出会って。シドニーのホテルで「あなたは日本人か。私はあすから○

週間、日本に－」などと問いかけられることなどはまず序論。

トシドニーから西へ200キロ入った「オレンジ」という入口50，000人ほどの、

豪州では相当な規模といえる市で市長さんと話しているとき、ひょいと「コウ
フ」「コウフ」という。聞くと、山梨の「甲府」で、一昨年秋に両市ラグビー

チームの親善試合をやったとのこと。試合は1勝1敗。丸顔で血色のいい市長

さんの口調はますます熱を帯びてきて「当市には日本の羊毛工場もあって、実
にいい日本人がいる」と、翌日きっそく予定のティーパーティーに日本人工場

長を招いてくれた。

ト同じような羊毛工場は、そこからキャンベラ寄の百キロほどのカウラにもあ
って、同じように羊毛の脂肪をとったり、細い糸にする前の「トップ」をつく

っているという。カウラは戦争中、日本人捕虜が大量脱走事件を起こしたとこ



ろ。だが、そこでも前向きにカウラの女性市長の提案で、日本式庭園などが近

くでき上がるそうだ。羊毛を積み出すシドニー港と陸揚げをする三重・四日市

港の姉妹措関係も、今年でちょど10年。滞豪中、記念式典がシドニトで行われ
た。

トまさかと思ったのは、シドニーの北の100万都市ブリスベーンから100キロ以

上奥に入った人口2、3000人の小さな町で、日本人の高校生に会ったことであ

る。ロータリークラブの交換学生で岐阜からきているとのこと。豪州の稲作地

帯の中心地リートンでは、偶然「来年、日本に行く」という娘さんと両親に会

った。「遠くて近い国」と豪州についてよくいわれるが、それもやはり交流が
「モノ」から「ヒト」に広がってきたからではないだろうか。

誕生日おめでとう　　中村富男君、鈴木善作君

会員数】頑欠

出　席　数l　46名声席

阿部（与）君、張君、早坂（徳）君、五十嵐（三）
君、玉城君、風間君、黒谷君、小池君、高橋
（耕）君、中野（重）君、斎藤（栄）君i斎藤（健）
君、板垣（広）君、佐藤（伊）君、佐藤（昇）君、
佐藤（友）君、佐藤（正）君、鷲田君、笹原君、
音捻′白ヽ∃∃一　　二mLlコヨヨー　　油・［：ロヨチ　　心痛＝∠ゝヨヨ▲　／一戸≒，J口

出席率恒・叫老憎橋（良）君、迎田乱津田君、渡会君、宮沢
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